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Ata da Quarta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 26 de fevereiro de 
2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 26 dias de fevereiro de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do 
Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano 
de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), 
Mario Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente 
para a 4ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Flávio Átila para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Indicação nº 128/2019,  Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Manoel 
Francisco do Nascimento, Santo Inácio; Indicação nº 129/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
da Rua José Cirilo de Moura, Garapu; Indicação nº 130/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
restauração de uma boca de lobo da Rua Arnóbio Marques da Gama, 
Destilaria; Indicação nº 131/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson 
Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do Cais da 2ª Travessa 
Doutor Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 132/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da 
canaleta da Rua Manoel Alfredo Cavalcanti, Santo Inácio; Indicação nº 
133/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da Rua Manoel Francisco do Nascimento, Santo 
Inácio; Indicação nº 153/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua das Dalias, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 154/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua da Margarida, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 155/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 24, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 156/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
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Rua 26, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 157/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 27, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
169/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
o calçamento da Travessa da Rua São Pedro, Pirapama; Indicação nº 
170/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a instalação de um coletor de lixo na Rua Amélia 
de Freitas Bevilaqua, Garapu; Indicação nº 171/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
calçada da Rua José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 172/2019, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação ao redor de Posto Médico de Garapu, na Rua 03, Garapu; Indicação 
nº 173/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao 
Poder Executivo a poda da árvore localizada na Rua 14, Cohab; Indicação nº 
174/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Praça localizada na Rua Quarenta e Um, Cohab; 
Indicação nº 175/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que 
solicita ao Poder Executivo a restauração de um buraco na Rua Quarenta, 
Cohab; Indicação nº 176/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, 
que solicita ao Poder Executivo a restauração de uma boca de lobo na Rua 
Professor Luiz Carlos Passos Tavares, Santo Inácio; Indicação nº 177/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para 
que seja realizada uma parceria junto ao SEST/SENAT, sobre a coordenação 
da Secretaria Municipal de Defesa Social, a fim de garantir desconto mínimo de 
50% no Curso Especializado de Mototaxista; Indicação nº 178/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que seja 
articulada uma parceria junto ao Departamento de Trânsito de Pernambuco 
(DETRAN), a fim de garantir a habilitação social, excepcionalmente, aos 
mototaxistas do Município do Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 179/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo que seja 
colocado asfalto da área de passeio público do cemitério novo em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 180/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo em frente a FUNASE, 
Cabo; Indicação nº 181/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição de 02 tampas das caixas de esgoto da Avenida 
Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 182/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um corrimão na escadaria da Rua 23, Alto do 
Cemitério novo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 183/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a 
pavimentação das Ruas Sebastiana Maria de Santana, Rua Osvaldo Casemiro 
da Silva e a Avenida Armínio Guilherme dos Santos, bairro Vila Roca; 
Indicação nº 184/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma ciclovia em ambas as 
margens da Ponte que liga os bairros de Pontezinha a Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 185/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Creche Modelo no bairro 
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de Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 186/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio 
do Fórum que solicita ao Poder Executivo a revitalização do Calçadão da 
Avenida Bom Conselho, nas proximidades da ASSIMPRA, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 187/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a troca das lâmpadas queimadas dos postes do calçadão da 
Praia de Gaibu; Indicação nº 188/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a disponibilização de Guardas Municipais para frequentes 
rondas na orla da Praia de Gaibu, todos os dias da semana, principalmente em 
horário noturno; Indicação nº 189/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam substituídas as 
lâmpadas comuns, por lâmpadas de led, nos bairros: Vila Social, Vila Roca e 
Garapu; Indicação nº 190/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Compesa por meio da 
Gerência Regional da empresa, informações acerca da real situação da 
Barragem de Pirapama em nosso município, no tocante a questão da 
segurança da sua estrutura física, sobre os riscos existentes, e quais as 
medidas adotadas pela empresa para evitar possíveis desastres que possam 
colocar em risco a vida de parte da população do Cabo de Santo Agostinho; 
Indicação nº 191/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo melhorias no Centro de Referência de Assistência Social, 
bairro de Jussaral; Indicação nº 204/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita 
ao Poder Executivo a contratação de médico ferista para o Hospital Mendo 
Sampaio; Indicação nº 205/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a aquisição de um desfibrilador para a Policlínica Dr. Jamací 
de Medeiros; Indicação nº 206/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a aquisição de um respirador e dois desfibriladores para o 
Hospital Mendo Sampaio; Indicação nº 207/2019, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a abertura de uma nova unidade ambulatorial Posto 
de Saúde Familiar (PSF), Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 076/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Primeiro de Maio, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 077/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Primeiro de Maio, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 078/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Frei 
Damião, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 079/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Frei Damião, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 080/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma das galerias da Rua 03, Pontezinha; Requerimento nº 
081/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Travessa do Pescador, Pontezinha; Requerimento nº 082/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Segunda Travessa do Areal, Pontezinha; Requerimento nº 
083/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza das canaletas da Rua do Limite, Pontezinha; Requerimento nº 
084/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
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capinação da Rua 21 de Abril, Pontezinha; Requerimento nº 085/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
tampas das canaletas da Rua 21 de Abril, Pontezinha; Requerimento nº 
086/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua do Limite, Pontezinha; Requerimento nº 087/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reforma das canaletas da 
Rua da Esperança, Pontezinha; Requerimento nº 088/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 19, Quadra 13, 
Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 089/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 19, Quadra 13, Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 090/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada da metralha da Rua do Castelo, Pontezinha; Requerimento 
nº 091/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma do Centro Cultural Mestre Goitá, (Palanque do Coco), Pontezinha; 
Requerimento nº 092/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Comandante do 18º Batalhão de Polícia Militar o reforço policial para o 
Município; Requerimento nº 093/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Segunda Travessa da Merendiba, 
Pontezinha; Requerimento nº 094/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um poço, a instalação da parte 
elétrica e a colocação da placa de identificação do Estádio de Futebol Aronildo 
Gregório, (Arena Pracinha), Pontezinha; Requerimento nº 095/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a recuperação e a 
reposição das tampas das canaletas da Rua Pajuçara, Loteamento Jardim 
Vertente, Pontezinha; Requerimento nº 096/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua do 
Coqueirinho, Pontezinha; Requerimento nº 097/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
principal da Quadra 10, Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
098/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 03, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Requerimento 
nº 099/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 03, Loteamento Santa Terezinha, 
Pontezinha; Requerimento nº 100/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a reposição das tampas das 
canaletas da Rua Primeira Travessa da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 
101/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua da Esperança, Pontezinha; Requerimento nº 102/2019,  
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a recuperação do 
esgoto e a reposição das tampas da Rua do Nilo, Pontezinha; Requerimento nº 
103/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 06, Quadra 11, Vila Nova, Pontezinha; 
Requerimento nº 104/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 06, Quadra 11, Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 105/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 03, Quadra 9, Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 



Página 5 de 9 

 

Requerimento nº 302/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a disponibilização de ônibus para atender os alunos dos 
Engenhos: Liberdade, Tapogi, Arariba, Estivas e Cajabuçú; Requerimento nº 
303/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da canaleta da PE60, Engenho Serraria; Requerimento 
nº 304/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita a Sr.ª 
Catarina de Souza Dourado Melo, Secretária Municipal de Planejamento e 
Meio Ambiente, ao Sr. Moche Caminha, Secretário de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo, aos representantes do Poder Executivo, ao IPHAN e 
aos representantes do Ministério Público, para que estes compareçam a 
Câmara Municipal para debatermos através de uma audiência pública, a 
proteção ao Patrimônio Público Histórico e Cultural existentes no Município; 
Requerimento nº 305/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação da quadra de futsal e de futebol de areia com a 
instalação de postes de iluminação e telas de proteção nas duas quadras, além 
da construção de banheiros e vestuários da Associação dos Moradores da 
Cohab, em atendimento aos parâmetros estabelecidos pela Lei Municipal de nº 
3.374 de 16 de maio de 2018; Requerimento nº 306/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita a Sr.ª Maria Carmen Gatis D’ Amorim, 
Superintendente de Habitação, para que esta compareça a esta Casa 
Legislativa, para prestar esclarecimentos referentes ao Projeto de Lei nº 
08/2019, que dispõe sobre legalização de edificações, no território do Município 
do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 307/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita a Sr.ª Maria Sizenalda de Souza Timóteo, 
Secretária Executiva de Finanças e Arrecadação, para que esta compareça a 
esta Casa Legislativa, para prestar esclarecimentos referentes ao Projeto de 
Lei nº 07/2019, que dispõe sobre a alteração e acréscimos de dispositivos da 
Lei nº 1.993, de 12 de dezembro de 2001; Requerimento nº 308/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Sr. Secretário 
Municipal de Saúde, para que este compareça a Sessão Plenária a ser 
realizada no dia 12/03/2019, para prestar contas sobre as ações realizadas 
pela secretaria nos anos de 2017 e 2018; Requerimento nº 309/2019, Vereador 
Ezequiel dos Santos, que solicita ao Poder Executivo o serviço de contenção 
de encosta da barreira Primeira Travessa da Rua 17, Córrego do Morcego, 
Charneca; Requerimento nº 310/2019, Vereador José de Arimatéia, que solicita 
à Mesa Diretora no sentido de priorizar a vinda do Sr. José Albérico Silva 
Rodrigues, Presidente do CABOPREV, dentro da agenda do calendário 
proposta por esta Casa para convidar Secretários Municipais e Presidentes de 
Entidades, a prestarem esclarecimentos sobre as ações de suas pastas, 
conforme prevê a Emenda a Lei Orgânica nº 17/2013; Pedido de Informação nº 
002/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
um Pedido de Informação sobre o andamento do procedimento administrativo 
de anistia da reintegração da servidora municipal Sandra do Monte Dantas; 
Projeto de Lei nº 29/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe sobre a 
criação do programa “Formação Compartilhada” no âmbito do Município do 
Cabo de Santo Agostinho, visando oferecer transporte escolar universitário 
gratuito para estudantes com residência fixa no Município; Projeto de Lei nº 
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30/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe sobre a criação do “Programa 
Empresa Amigo da Escola” no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto 
de Lei nº 31/2019, Vereador José de Arimatéia, que dispõe sobre o uso viário 
urbano municipal para exploração de atividade econômica privada de 
transporte individual remunerado de passageiros através de plataformas 
digitais de transporte; Projeto de Lei nº 32/2019, Vereador Ezequiel Manoel, 
que dá nome a Praça de Garapu II, Sr.ª Amara Alice da Silva; Projeto de Lei nº 
33/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe sobre a obrigatoriedade da 
Unidade de Vigilância de Zoonoses de disponibilizar cadastros para feiras de 
adoção “on line” no Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 34/2019, 
Vereador Flávio do Fórum – Flávio do Fórum, que dispõe sobre a proibição de 
circulação de veículos de tração animal na área urbana do Município do Cabo 
de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 35/2019, Vereador Flávio do Fórum – 
Flávio do Fórum, que dispõe sobre a destinação de mercadorias apreendidas 
no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 36/2019, Mesa 
Diretora, que acrescenta parágrafos ao art. 1º da Lei 3.419, de 09 de janeiro de 
2019; Projeto de Lei nº 37/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
dispõe sobre sinalização de orientação turística nas vias do Município do Cabo 
de Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo 
Carneiro que solicita um Voto de Pesar para a família de Dona Santana, solicita 
um Voto de Aplauso para o Presidente da Câmara de Camaragibe, Toninho do 
PTB, por iniciar processo de cassação do prefeito, Voto de Aplauso à Câmara 
de Jaboatão dos Guararapes por abrir CPI contra o prefeito; Vereador Ezequiel 
Manoel que solicita Voto de Aplauso para o Pr. Edilson Silva, da IPAD, 
Presidente do Supremo Concílio, pelos 46 da IPAD, Voto de Aplauso para Ava 
Guimarães, artista que se apresentou no baile municipal, Voto de Aplauso para 
Moche Caminha pelo Baile Municipal; Vereador Mário Anderson que solicita 
Voto de Aplauso para Emerson, Binho de Rock, pelo aniversário no dia de 
ontem. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro, que solicita 
um Voto de Aplauso para João Ivison, Voto de Aplauso para o Pr. Edison Silva, 
o parlamentar  lamenta a ausência do Secretário, e solicita um Voto de repúdio, 
diz que isto é uma falta de respeito do Secretário Municipal que não atende 
uma convocação do Poder Legislativo, e faz o que quer, afirma que a guarda 
municipal está abandonada e que revogou o concurso público, ainda critica que 
a Emenda à LOM 23/2017 não está sendo cumprida, sustenta que nesta Casa 
só passa o que o prefeito quer; em aparte, o Vereador Flávio Átila informa  que 
a Prefeitura não comunicou ao Secretário de Defesa Social a vinda para 
Câmara no dia de hoje; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este solicita um 
Voto de Repúdio para Prefeitura; Vereador José de Arimatéia que afirma que a 
visita dos Secretários está na Lei Orgânica, e que se o Secretário não recebeu 
o ofício, mostra a desorganização do Governo e um desrespeito ao Poder, 
informa que teve reunião com o gerente da Caixa Econômica para reabertura 
da agência da Caixa Econômica em Ponte dos Carvalhos, e que falta apenar 
um espaço a ser providenciado pelo Poder Executivo, diz que o lugar viável 
seria onde funcionou a agência do Banco do Brasil, questiona o investimento 
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de 5 milhões de reais em uma empresa de segurança privada, quando deveria 
se investir na guarda municipal, denuncia a retirada do concurso da guarda, e o 
não cumprimento da Lei Orgânica, enfatiza que o Prefeito só fazia atrocidade, e 
que fez ofício para saber o porquê da revogação da licitação do concurso da 
guarda; Vereador José Feliciano que fala que hoje a Casa está cheia de 
estudantes e fala que as suas reivindicações serão escutadas, defende o 
Requerimento 302/2019; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro fala da luta 
dos estudantes sobre o transporte universitário gratuito, e afirma que deve se 
cobrar do Poder Executivo, cita a ausência do Governo Municipal na educação, 
informa que a escola Municipal Ariosto está tendo rodízio de turmas e que vai 
averiguar a situação; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala sobre a situação 
das escolas e sobre a reabertura da Caixa Econômica; em aparte, o Vereador 
José de Arimatéia lembra que o Prefeito revogou a lei que autorizava o 
transporte gratuito para os universitários, sustenta que se a lei for de iniciativa 
do Poder Legislativo, ela gera despesa e isso não é possível; de volta ao 
Vereador José Feliciano, este explica que é necessário se ater a verdade, pois 
a única responsabilidade do Poder Executivo em relação ao imóvel para que a 
Caixa Econômica possa ser reaberta é possibilitar a passagem do carro forte 
na rua; Vereador Ezequiel Manoel, que informa que a Casa disponibiliza a 
Tribuna Livre para os cidadãos, pede votação em caráter de urgência para seu 
Projeto de Lei que autoriza ônibus gratuito para os estudantes; em aparte, o 
Vereador José de Arimatéia lembra que o projeto de lei é meramente 
autorizativo; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este fala que é preciso 
lutar, e afirma que 20 ônibus podem ser disponibilizados para os universitários, 
defende que se o Secretário de Defesa Social não veio hoje, deve ser 
convocado para vir, sustenta que a cidade tem de estar em alerta, e fala do 
enfrentamento contra a reforma da previdência; em aparte, o Vereador Gessé 
Valério fala sobre os ônibus para os estudantes; de volta ao Vereador Ezequiel 
Manoel, este defende o Projeto de Lei do transporte gratuito para os 
universitários. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 113/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 114/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 115/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 117/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 118/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 119/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 120/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 121/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 122/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; 
Indicação nº 123/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação 
nº 124/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
125/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
126/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
127/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 
134/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, Indicação nº 135/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 136/2019, Vereador 
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Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 137/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 138/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva; Indicação nº 139/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 140/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
141/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 142/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 143/2019, Vereador Neemias 
José; Indicação nº 144/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
145/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 146/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 147/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 148/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 149/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 150/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 151/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 152/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 163/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 164/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação 
nº 165/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 166/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 167/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia; Indicação nº 168/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva; Requerimento nº 046/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 047/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 048/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 049/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 050/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
051/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 052/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 053/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 054/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
055/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 056/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 0572019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 058/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
059/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 060/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 061/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 062/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
063/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 064/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 065/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 066/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
067/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 068/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 069/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 070/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
071/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 072/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 073/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 074/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
075/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 254/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 255/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 256/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
257/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 258/2019, Vereador 
Neemias José; Requerimento nº 263/2019, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 264/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
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267/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 268/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 269/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 270/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
271/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 272/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 273/2019, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 274/2019, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
275/2019, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 276/2019; Vereador 
Gessé Valério; Requerimento nº 285/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Pedido de Informação nº 001/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 27 de fevereiro, às 10 horas, e 
para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


